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6. De quelle quantité de ces pommes de terre la commission s’est-elle 
subséquemment débarrassée et à quelles fins?

7. Quel a été le montant versé pour l’achat de ces pommes de terre?
8. De quelle quantité de ces pommes de terre la commission a-t-elle 

autorisé l’écoulement?

M. Hatfield—Jeudi prochain—Question—1. Quelle a été la valeur et quelle 
est la quantité des importations de fécule de pommes de terre au Canada 
en 1949 jusqu’à ce jour?

2. Quelle a été la quantité et quelle a été la valeur des importations d’autres 
fécules au Canada au cours de la même période?

M. Gauthier (Portneuf )—Jeudi prochain—Question—Quelle a été la 
valeur, en dollars canadiens, de notre commerce d’importation et d’exportation 
avec l’Espagne au cours de 1948?

M. Coldwell—Jeudi prochain—Question—1. Le gouvernement fédéral 
a-t-il reçu quelque rapport préliminaire ou final de quelque province concer
nant les enquêtes sur la santé entreprises à la suite d’une subvention fédérale?

2. Dans le cas de l’affirmative, de quelles provinces?
3. Ces rapports seront-ils publiés intégralement ou en partie et quand 

le seront-ils?

M. Coldwell—Jeudi prochain—Question—1. Certaines provinces du Cana
da reçoivent-elles un montant du gouvernement fédéral en vue d’aider, 
directement ou indirectement, au paiement des frais de médicaments, de soins 
médicaux ou d’hospitalisation?

2. Dans le cas de l’affirmative, quelles sont ces provinces?

M. Coldwell—Jeudi prochain—Question—1. Avant le l"r avril 1949, 
quelle somme à même chacune des subventions pour la santé publique avait 
été approuvée à l’égard de chaque province?

2. Avant le 1er avril 1949, quel pourcentage de chacune des subventions 
pour la santé publique avait été approuvé à l’égard de chaque province?

3. Avant le l'r avril 1949, quelle somme à même chacune des subventions 
poui la santé publique avait été versée à chacune des provinces?

4. Avant le l,r avril 1949, quel pourcentage de chacune des subventions 
poui la santé publique avait été versée à chacune des provinces?

5. Du 1 r avril 1949 jusqu à ce jour, quelle somme à même chacune des 
subventions pour la santé publique avait été approuvée à l’égard de chaque 
province?

6. Du 1 avril 1949 jusqu’à ce jour, quel pourcentage de chacune des 
subventions pour la santé publique avait été approuvée à l’égard de chacune 
des provinces?

7. Du 1 avril 1949 jusqu à ce jour, quelle somme à même les subventions 
pour la santé publique a été versée à chacune des provinces?

8. Du 1 avril 1949 jusqu’à ce jour, quel pourcentage de chacune des 
subventions pour la santé publique a été versé à chacune des provinces?

M. Gauthier (Portneuf)—Jeudi prochain—Question—1. L’URSS a-t-elle 
verse, le 8 septembre 1947, le dernier montant dû au Canada sur la somme 
de 5 millions pretee sur autorisation de l’arrêté en conseil C.P. 7822 en date 
du 1" septembre 1942?

2. Sinon, quelles raisons valables a-t-on données?


